

Sesion ordinaria } En la Ciudad de Talavera
Supletoria del dia } de la Reina á diez y nueve de
15 de Marzo 1913 } Marzo de mil novecientos trece

Presidente
Señor Alcalde
Venientes
Sr. Varquer
" Carrichano
Sindico
Sr. Guinestal
Regidores
Sr. Gimenez
" Carrion
" Setur de Leon
" Gomez Moreno
" Riestra
" Montero
" Gomez Perez
" Urquiano.

y hora de las diez de la mañana se reunieron en las Salas Consistoriales bajo la presidencia del Señor Alcalde Don Darío Vidarte Varquies los Señores que al margen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamiento Constitucional de la misma; no habiéndolo verificado por enfermedad e impedimento justificado los Señores D. César Garcia, D. Alejandro Mantuela y D. Felip Cabanac.

Constituidos en sesion pública supletoria a la ordinaria del dia diez y siete que no pudo celebrarse por falta de número de Señores Concejales trataron y acordaron en esta lo siguiente.

De orden del Señor Alcalde Presidente se dió lectura por mi el Secretario á una comunicacion recibida del Señor Gobernador civil en 14 del actual que dice lo siguiente:

"El Ilmo Sr. Subsecretario del Ministerio de la Gobernacion me dice en telegrama fecha 12 del actual lo que sigue: "El Alcalde de Talavera presento la dimision por motivos de delicadesa y como no se consideraron estos suficientes para aceptársela le ruego llame á dicho Alcalde y le haga saber la satisfaccion con que el Gobierno veia que nuevamente se encargase del cargo". Manifestando el Sr. Alcalde que en virtud de dicha comunicacion habia tenido el honor de conferenciar con el Sr. Gobernador y por tanto quedaba encargado del despacho de la Alcaldia. Presidencia de esta Ilustre Corporacion.

El Señor Montero en primer termino y despues los Señores Carrichano y Gimenez ex-

presaron su satisfaccion por la decision del Sr. Alcalde al presidir de nuevo este Ilustre Ayuntamiento.

Leida el acta de la sesion anterior fué aprobada. Cuentas por varios conceptos. Se dio lectura de las siguientes cuentas: una de hijo de Luciano Sanchez por 180 pesetas importe de 18 fanegas de cebada facilitadas para pienso de las mullas del Municipio en el mes de febrero proximo pasado: una de Plinasio Marranas de Monteclaros por 39 pesetas importe de 19 y media fanegas de cal a dos pesetas cada una para obras en edificios municipales: dos de Don Antonio Martinez de Medinilla y Gonzales por 43 pesetas 75 centimos importe de materiales facilitados para obras en los edificios Juzgado de 1.^a instancia y Cuartel de la Guardia Civil y San Juan de Dios: dos de los señores Perez y Luengo una por 45 pesetas 5 centimos importe de maderas facilitadas para obras en la casa Matadero: y otra por 17 pesetas 5 centimos importe de maderas para componer las escaleras destinadas al servicio de padenas. La Corporacion municipal aprobando estas cuentas acordó se expidan los equivalentes libramientos para su pago.

El Sr. Gonzalez Morales hizo presente que en lo sucesivo se presente por la Comision respectiva el correspondiente informe de cuantas obras hayan de ejecutarse por el Ayuntamiento, y una vez aprobado por este, se proceda a su ejecucion, constandingo el Sr. Alcalde lo tendrá en cuenta lo manifestado por el Sr.

Actas de la Sesion anterior: tambien se dio cuenta y fueron aprobadas las relaciones de jornales.

invertidos y satisfechos durante la semana anterior por las cantidades y conceptos siguientes: 39 pesetas en la reparación del empedrado de la Calle de la Caridad; 10 pesetas 50 céntimos en el estendido de escombros al Puente del Rio; 28 pesetas 75 céntimos en obras de albañilería al camino de las Cordovas. 31 pesetas 50 céntimos en la reconstrucción de las canchales de las fuentes públicas; 25 pesetas 75 céntimos en la conservación de los paseos y jardines del Prado; y 55 pesetas en el arreglo del camino de El Mejorada.

Instancia de Don Silverio Carrochano. } Se dio lectura de una instancia de Don Silverio Carrochano de esta vecindad solicitando adquirir previa tasación 15 ó 16 chopos de los que existen a la terminación de la Alameda de retiro. El Ayuntamiento acordó que la Comisión de paseos informe lo que considere conveniente acerca de esta solicitud y se resolverá definitivamente.

Licencia para la ejecución de una obra. } Igualmente se dio cuenta de un escrito presentado por Don Gregorio Juncos de esta vecindad solicitando se le conceda autorización para ejecutar obras de reparación ó reforma en la fachada de la Casa de su propiedad calle del Matadero n.º 1. El Ayuntamiento vistó el informe favorable emitido por el Señor Maestro de Obras D. Juan Francisco Pomer Pulido como prete municipal, acordó autorizar al recurrente para ejecutar la obra que solicita con sujeción al informe pericial del que y de este acuerdo se le facilitará copia para su cumplimiento haciéndole saber que esta clase de obra está afectada al impuesto establecido para cubrir las atenciones del presupuesto municipal que deberá satisfacer al comunero de

la concesión solicitada.

Terminado el despacho oficial, el Señor Urquiza no expuso ser necesaria la colocación del motor eléctrico en el piso del pasero del Prado para dar principio al riego del arbolado y jardines que según informes del guarda encargado está ya habiendo falta. Cceptada la proposición y aun cuando en el presupuesto municipal no existe consignación para el alquiler del motor más que desde 1.º de Mayo a 30 de Septiembre, teniendo en cuenta la necesidad y urgencia del caso, se acordó que se vea si es posible que solamente se cubra el alquiler del motor desde 1.º de Abril próximo los días que se utilice para la extracción del agua con destino al riego de los jardines y arbolado.

También se acordó a propuesta del Sr. Varquera como Presidente de la Comisión de paseos, se proceda a el arreglo del piso de los del Prado.

El Sr. González Moreno interesó se pida una remesa de biberones con destino al Consultorio "La gota de leche" toda vez que se está suministrando a los niños la leche cruda por las pocas existencias de biberones que hay actualmente.

También manifestó S. S.ª se inaugure cuanto antes la cantina escolar para lo cual debe anunciarse oportunamente a fin de que puedan solicitarla los interesados.

El Señor Alcalde contestó a estas manifestaciones se procederá sin demora a llevar a efecto los acuerdos tomados anteriormente sobre asuntos particulares.

Con lo que se dió por terminada la Se

sin extendiendo la presente que firman todos
los Señores concurrentes de que yo el Secretario
certifico.

Sesion Ordinaria en Talavera de la Reina a las
del 24 de Marzo de 1913 } diez de la mañana del día vein

te y cuatro de Marzo se reunieron en las Salas
Consistoriales bajo la presidencia del Señor Alcalde
D. Darío Vidarte Varquer los Señores que al mar
gen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamien
to Constitucional de la misma, no habiéndolo veni
ficado por imposibilidad justificada el Sr. Don
Manuel Guistal Martínez de Tejada.

Constituidos en sesión pública ordinaria por
haber mayoría legal, trataron y acordaron lo
siguiente:

Leída el acta de la sesión anterior fue apro

Presidente
Señor Alcalde
Asistentes
Sr. Varquer
" Garcia
" Corrochano
Indice
Sr. Maunterola
Regidores
Sr. Gimenes